

Hilfe von den Sternen?

Kryon durch Lee Carroll, 12.2.2025

Übersetzung: Unbekannt^[1]

Seid gegrüßt, ihr Lieben – ich bin Kryon vom Magnetischen Dienst. Hilfe von den Sternen? Wird die Erde von den Sternen aus unterstützt? Diese Frage wurde schon oft gestellt, und einige von euch tragen die Antwort bereits in ihrem Herzen, denn ihr habt meine Lehren vernommen – vielleicht viele Male.

Doch es gibt Seelen, die sich gerade erst öffnen, ein Erwachen erfahren und beginnen zu spüren, dass das, was man ihnen einst beibrachte, nur ein Bruchteil der Wahrheit ist. Von Anfang an haben wir euch gesagt: Eure DNA spricht zu euch. Eure 23 Chromosomen – einzigartig in dieser Welt – unterscheiden euch von allen, die vor euch auf diesem Planeten wandelten. Wo einst 24 waren, geschah vor rund 200.000 Jahren eine tiefgreifende Veränderung. Es war ein Eingriff – ja, eine bewusste Intervention. Nicht zufällig. Nicht biologisch erklärbar. Sondern ein Geschenk aus den Sternen.

Diese Galaxie, ihr Lieben, ist lebendig. Es gibt unzählige Lebensformen mit hoher wie auch niedriger Bewusstheit. Und jetzt, während ich diese Botschaft durch meinen Partner übermitte, habt ihr bereits Tausende von Planeten entdeckt – mit Bedingungen ähnlich der euren: Atmosphäre, Wasser, Lebenspotenzial. Je weiter ihr schaut, desto mehr findet ihr – bis euch bewusst wird: Es gibt Millionen von Erden.

Was also, wenn einige dieser Welten älter sind als eure, bewusster, weiter entwickelt in ihrer Seelentiefe? Was, wenn einige dieser Wesen euch beobachtet, begleitet – und ja: liebevoll verändert haben? Es waren die Sternenvölker, die euch geprägt haben – nicht durch Technologie, sondern durch das Geschenk der Mitgefühl schenkenden DNA. Sie haben euch vorbereitet auf ein Erwachen, das euch zurückführt zum Schöpfer.

Diese Wesen kamen nicht in Raumschiffen, sondern multidimensional, in tiefster Liebe. Sie blieben. Sie lehrten euch über Jahrtausende – wie göttliche Mütter ihre Kinder. Man

1 <https://www.kryon.de>

nannte sie die Sternenmütter. Und heute – heute sind sie noch immer bei euch. Die Liebe, die ihr spürt, kommt nicht nur von der Urquelle eures Seins, sondern auch von jenen Sternengeschwistern, die eure Entwicklung seit Anbeginn begleiten. Und sie sind nicht allein: Auch sie wurden einst gesät – von älteren, aufgestiegenen Welten. Welten, die das große Spiel der Dunkelheit und des Lichts bereits bestanden haben. Nicht durch Technik, sondern durch das Erwachen des Bewusstseins.

Denn – versteht dies gut – das höchste »Werkzeug« im Universum ist Bewusstsein. Und ihr beginnt nun, auf dieser Erde, es zu entfalten. Im großen Wandel, den ihr »Shift« nennt, beginnt das Licht zu leuchten. Ihr spürt es.

Einige von euch wissen bereits: Wir sind nicht allein. Die, die euch erschaffen, gelehrt und beschützt haben, haben auf dieser Erde energetische Marker hinterlassen – »Zeitkapseln«, wenn ihr so wollt. Orte und Felder, die aktiviert werden, um das Dunkel zu wandeln und das Licht zu verankern.

Als ihr 1987 in kollektiver Seelenkraft die Entscheidung getroffen habt, den alten Pfad zu verlassen – ohne weiteren Weltkrieg, ohne Armageddon – war dies das Zeichen für uns: Ihr seid bereit. Und jetzt ist der Weg bereitet für neue Technologien, neue Lösungen – für Wasser, Nahrung, Frieden. Sie werden euch gegeben, sobald ihr bereit seid, euch vom Krieg abzuwenden. Eure Sternenfamilie steht bereit, euch auf dieser Reise noch tiefer zu unterstützen.

Vielleicht denkt ihr, das sei zu fantastisch. Doch ich lade euch ein: Entscheidet nicht jetzt. Öffnet euch. Spürt in euer Herz. Und wenn ihr könnt, dann sagt: »Lieber Spirit, wenn das wahr ist – wenn dies in irgendeiner Weise meine Wahrheit ist – dann zeige es mir. Sende mir Zeichen der Synchronizität, damit ich erkenne: Ich bin nicht allein.«

Ihr seid zutiefst geliebt – von der Quelle, von eurer Seele, von den Sternenmüttern und euren galaktischen Geschwistern.

Ich bin Kryon – und ich bin in tiefer Liebe mit euch allen.

Und so ist es.